

COEXCA NEWS

COEXCA S.A. ORGANIZA NUEVA VERSIÓN DE LA FIESTA COSTUMBRISTA DEL CHANCHO

En conjunto con la Municipalidad de Talca, el evento de invierno más grande de Chile, se desarrollará los días 3 y 4 de agosto, en la Plaza de Armas. Participarán más de 20 chefs provenientes de Chile y el extranjero, quienes elaborarán recetas en base a la carne de cerdo Campo Noble.

Pág. 7



EN PLANTA DE PROCESOS:

**COMITÉ PARITARIO REALIZA
CAMPAÑA PARA PREVENIR
ACCIDENTES DE TRAYECTO**

Pág. 2

MERCADO ASIÁTICO:

**COEXCA S.A. CONSOLIDA SU
PRESENCIA, TRAS EXITOSA GIRA
POR COREA, JAPÓN Y CHINA**

Pág. 5

PREMIO ALMA, MARCOS VILLA,
ÁREA DE PACKING:

**“LA EMPRESA ES UN
ESPACIO DE CRECIMIENTO”**

Pág. 6



El Comité Paritario de Higiene y Seguridad de Coexca S.A. desarrolla una campaña para incentivar la prevención de accidentes de trayecto entre los colaboradores (as) de la principal planta de procesos. Contempla la difusión de medidas de autocuidado.

EN LA PRINCIPAL PLANTA DE PROCESO:

COMITÉ PARITARIO REALIZA CAMPAÑA PARA PREVENIR ACCIDENTES DE TRAYECTO

El Comité Paritario de Higiene y Seguridad de Coexca S.A. emprendió una campaña destinada a incentivar la prevención de accidentes de trayecto entre los colaboradores (as) de la principal planta de procesos, quienes a diario se desplazan entre sus hogares y las instalaciones de la empresa.

Según la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) los accidentes de trayectos se definen como aquellos eventos que ocurren en el desplazamiento directo entre la habitación o el lugar habitual de pernoctación de una persona y su lugar de trabajo, y también los que suceden en el viaje directo, de ida o regreso, entre dos lugares de trabajo, siempre y cuando existan empleadores distintos.

El presidente del Comité Paritario de Higiene y Seguri-

dad, Marcelo Ulloa, señaló que el objetivo de la campaña es crear conciencia entre los colaboradores sobre la importancia de prevenir accidentes, en los desplazamiento de todos los miembros de la organización. "Es una permanente preocupación en la empresa y entre los miembros del Comité Paritario la seguridad de nuestros colegas no sólo en el desarrollo de sus funciones, sino que también cuando se trasladan desde y hacia la planta. Queremos promover el autocuidado, la adopción de medidas simples como el uso de chalecos o de luces, el respeto a las normas de tránsito y la conducción a la defensiva, entre otras", afirmó.

Por su parte, Isai Moya, jefe del Departamento de Prevención de Riesgos y Medio Ambiente de Coexca S.A., explicó que la campaña consiste en la entrega de flyers, la instalación de carteles y la entrega de chalecos re-

flectantes, especialmente dirigidos a los cerca de 130 colaboradores de la principal planta de procesos que se desplazan en bicicleta a diario. "El objetivo es que los colaboradores conozcan los riesgos asociados al desplazamiento entre sus hogares y su lugar de trabajo", puntualizó.

Moya destacó que la campaña no solo se centra en aquellos que se desplazan en medios de transporte, sino que también está dirigida a los peatones. Según manifestó, "todos debemos tener cuidado en nuestros traslados, ya que es un tema de preocupación constante". "El autocuidado no sólo debe aplicarse durante el desarrollo de las funciones al interior de la planta, sino que también debe ser una práctica permanente para todos los miembros de la organización", enfatizó.

RECRÍA: DEDICACIÓN Y COMPROMISO EN EL CUIDADO DE LOS ANIMALES

El equipo de la Granja San Agustín del Arbolillo de Agrícola Coexca S.A., ubicada en la comuna de San Javier, se preocupa de cada detalle para recibir periódicamente a los nuevos cerdos que ingresan al plantel.

Compromiso, trabajo en equipo y mucha dedicación constituyen algunos atributos que destacan los miembros del grupo de Recría de la Granja San Agustín del Arbolillo, de propiedad de Agrícola Coexca S.A., ubicada en la comuna de San Javier, en el secano de la Región del Maule.

En este criadero, uno de los más modernos de Latinoamérica, que cuenta con los más altos estándares en bienestar animal, gestión productiva y de cuidado del medioambiente, desarrolla sus actividades en un predio de más de mil hectáreas. Allí llegan los cerdos destetados, provenientes de la Granja Porkland, en la comuna de Tilttil, Región Metropolitana, para completar sus etapas de recría y engorda.

El equipo está compuesto por Jorge Bravo, Octavio Orellana y Elsa Castillo, todos habitantes de los lugares aledaños al plantel, quienes preparan las condiciones necesarias para recibir a los pequeños cerdos.

Para Jorge Bravo, quien lleva cerca de seis años en el plantel, trabajar en recría constituye una labor hermosa, porque deben generar condiciones óptimas en el pabellón para recibir a los nuevos animales, lo que implica una limpieza y desinfección de las instalaciones, mantener el lugar con una adecuada temperatura ambiente, y tener disponible el agua y el alimento para el consumo de los cerdos. "Es una labor delicada, que tiene muchos detalles antes de la llegada de los cerdos al criadero y, una vez que ya están acá, debemos estar atentos a sus necesidades durante su estadía en la granja. Es una gran responsabilidad. Uno busca su bienestar. Uno se encariña con los cerditos, son muy tiernos. Da gusto ver a un animalito que está sano, que corre y que tiene sus necesidades cubiertas. Trabajamos con altos estándares de bienestar animal", aseguró.

Por su parte, Octavio Orellana, coincide con su colega en cuando que es una labor que requiere de mucha dedicación, cuidados especiales, y de una preocupación especial para otorgarles óptimas condiciones a su llegada al pabellón. "Tenemos una preocupación por los nuevos cerditos, dándoles un buen trato y preocupándonos por cada detalle para que se encuentren en un espacio acogedor. Tenemos claro que el cuidado que requieren en esa etapa es fundamental para su crecimiento. Es un trabajo que demanda de nuestra parte concentración y mucha responsabilidad. Uno se encariña con los animales, es un trabajo que genera una conexión especial con los cerdos. En estos seis años, la mayor satis-



El equipo de Recría de San Agustín del Arbolillo. De izquierda a derecha, Jorge Bravo, Elsa Castillo y Octavio Orellana.

facción personal es verlos crecer sanos y que expresen todo su potencial", aseveró.

En tanto, Elsa Castillo, quien posee un año de antigüedad en la empresa, tiene a su cargo la recepción de los animales y el cuidado a su llegada y durante la primera semana de estadía en el criadero. Según manifestó, su misión es preocuparse de cada detalle en el nuevo espacio de crecimiento de los cerdos, que dispongan de una adecuada alimentación y agua, y que el pabellón tenga una óptima temperatura ambiente. Además, debe informar oportunamente cualquier situación anómala que requiera atención médica a los nuevos "huéspedes". "Hay que estar siempre pendiente de ellos para asegurar un buen crecimiento. A estas alturas, tengo la capacidad de detectar tempranamente a simple vista si existe un animal disminuido y que necesite de mayor apoyo e incluso si presenta síntomas de alguna enfermedad. Mi experiencia de trabajar en esta área y en el criadero ha sido enriquecedora. Todos dedicamos lo mejor de nuestros esfuerzos para el bienestar de los animales. Este es un trabajo que nos motiva, todos los días", aseguró.

“Es una labor delicada, que tiene muchos detalles antes de la llegada de los cerdos al criadero y, una vez que ya están acá, debemos estar atentos a sus necesidades durante su estadía en la granja. Es una gran responsabilidad. Uno busca su bienestar. Uno se encariña con los cerditos, son muy tiernos. Da gusto ver a un animalito que está sano, que corre y que tiene sus necesidades cubiertas. Trabajamos con altos estándares de bienestar animal”.

EN SAN JAVIER

VECINOS DEL COMITÉ LOS MAJUELOS VISITARON GRANJA SAN AGUSTÍN DEL ARBOLILLO

Una comitiva de vecinos del Comité Los Majuelos, sector ubicado en el secano de la comuna de San Javier, cercana a la Granja San Agustín del Arbolillo de Agrícola Coexca S.A., realizó una visita a las instalaciones del plantel. Se trató de los dirigentes Oscar Bravo, Raquel Moreno, Guillermo Hidalgo y Miguel Valdés.

La delegación fue recibida por Patricio Lucero, administrador del plantel; Karen Ferrada, encargada de Medioambiente y Salud y Seguridad Ocupacional; Karen Hernández, encargada de Relación Comunitario; y, Javier Santeliz, jefe de producción.

Esta acción y otras desarrolladas se enmarcan en el convencimiento que mantener un estrecho vínculo con las comunidades donde la Compañía tiene sus operaciones es un pilar fundamental en la estrategia de desarrollo de Coexca S.A. Este enfoque se basa en la construcción de relaciones sólidas y duraderas con las comunidades locales, basadas en la confianza, a través de un diálogo abierto y transparente, la colaboración mutua y el respeto por sus valores e intereses.

Durante su visita a la granja San Agustín del Arbolillo, la delegación pudo conocer en detalle el funcionamiento de la misma, las medidas que se adoptan para el cuidado del medioambiente y el entorno, y las acciones que desarrolla la empresa para relacionarse con las comunidades aledañas.

Los vecinos valoraron la visita y se mostraron sorprendidos por el alto estándar de las instalaciones de la granja. Además, tuvieron la oportunidad de dialogar para conocer los cuidados implementados para el adecuado crecimiento de los cerdos, bajo estrictos parámetros de bienestar animal.

Los vecinos valoraron positivamente la visita y se mostraron sorprendidos por el compromiso de la empresa con el cuidado del medioambien-



Una comitiva de vecinos del Comité Los Majuelos, sector ubicado en el secano de la comuna de San Javier, cercana a la Granja San Agustín del Arbolillo de Agrícola Coexca S.A.

te. Manifestaron su satisfacción por la transparencia y apertura al diálogo demostrada por Agrícola Coexca S.A.

TUCAPEL

En este contexto, la empresa ha desarrollado diversas actividades con las comunidades aledañas a sus granjas. En la comuna de Tucapel,

donde Agrícola Coexca S.A. opera su plantel Las Astas, la Compañía ha celebrado cinco años de colaboración con el Club Unión Centenario. Y para conmemorar este hito, la empresa ha realizado un aporte consistente en equipamiento deportivo. Además, representantes de la empresa participaron en la celebración del aniversario del Club Deportivo Tucapel y colaboró en la

adquisición de diversos equipos para la tercera Compañía de Bomberos de Tucapel.

Por su parte, en la comuna de Chépica, donde opera la granja Santa Francisca, Agrícola Coexca S.A. ha participado en el aniversario de la Junta de Vecinos Lima La Calera, una muestra más de las excelentes relaciones que mantiene la Compañía con la Comunidad.





El Gerente General de Coexca S.A., Guillermo García, y el Gerente de Exportaciones, Francisco Echeverría, integraron la delegación de ChilePork en su gira anual por Asia. En la imagen, junto al El Embajador de Chile en Japón, Ricardo Rojas.

COEXCA S.A. CONSOLIDA SU PRESENCIA EN ASIA, TRAS EXITOSA GIRA POR COREA DEL SUR, JAPÓN Y CHINA

Gerente General, Guillermo García y el Gerente de Exportaciones, Francisco Echeverría sostuvieron encuentros con importantes clientes en el mercado asiático e integraron la comitiva chilena en la gira anual de ChilePork.

El Gerente General de Coexca S.A., Guillermo García, y el Gerente de Exportaciones, Francisco Echeverría, realizaron una exitosa gira por los principales mercados de destino de los productos de la Compañía en Asia. La intensa agenda de trabajo contempló reuniones y visitas a instalaciones de importantes clientes en Corea del Sur, Japón y China, con el fin de estrechar aún más sus vínculos y explorar nuevas oportunidades comerciales.

Junto con lo anterior, ambos ejecutivos integraron la delegación de ChilePork en su gira anual por Asia, consolidando aún más la presencia de Coexca S.A. en ese mercado, constituyéndose en un actor relevante de la industria. "Esta gira ha sido un éxito rotundo. Hemos logrado fortalecer nuestros vínculos con clientes existentes, explorar nuevas oportunidades comerciales y consolidar aún más la presencia de Coexca S.A. en el mercado asiático. Estamos comprometidos a seguir trabajando para ofrecer productos de alta calidad y satisfacer las necesidades de nuestros clientes en todo el mundo", aseguró Guillermo García.

Por su parte, Francisco Echeverría, Gerente de

Exportaciones de Coexca S.A. expresó su satisfacción por las estrechas relaciones comerciales que la empresa mantiene con importantes clientes en esos mercados. "Estamos muy contentos de seguir fortaleciendo las relaciones con nuestros clientes del mercado asiático, especialmente, Japón y Corea del Sur y en China, donde visitamos la feria SIAL en Shanghai y participamos en los eventos de ChilePork en Corea del Sur y Japón", dijo.

CHILEPORK: NUEVA IMAGEN

Con el objetivo de continuar impulsando el intercambio comercial en dos mercados en los que la carne de cerdo chilena ha consolidado su presencia año a año, fue presentada en Seúl, Corea del Sur, y en Tokio, Japón, la nueva imagen de la marca ChilePork, la cual destaca los pilares fundamentales de la producción y exportación de esta proteína chilena: bioseguridad, sustentabilidad y seguridad alimentaria.

Los eventos contaron con la asistencia de alrededor de 60 importadores coreanos y japoneses. Además de la presentación de la nueva imagen en ambos mercados, los eventos tenían

hitos que relevar: en Corea del Sur la conmemoración del vigésimo aniversario de relaciones comerciales con Chile; y, en Japón los resultados positivos de la entrada en vigencia del Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico, CPTTP.

Este año, el ranking del USDA posicionó a Chile como el quinto exportador de carne de cerdo en el mundo, un logro significativo para la industria chilena, que, en 2023, exportó 297 mil toneladas de carne de cerdo, valoradas en 743 millones de dólares, siendo Asia el principal destino con un 73% del valor total exportado.

El año 2023 la carne de cerdo fue la segunda carne más producida en Chile, con un 38% y fue la más exportada con un 55% del total medido en volumen.

En el marco de su visita a Japón, Guillermo García y Francisco Echeverría, junto al representante de la Oficina en Tokio de la Compañía, Yasuhiro Kubota.



Premio Alma, Marcos Villa Paredes, Área de Packing:

“COEXCA S.A. ES UN ESPACIO DE CRECIMIENTO”

Con el fin de destacar su desempeño y por representar los valores de la Compañía, Coexca S.A. otorgó el Premio Alma, correspondiente a este mes, al colaborador del Área de Packing, Marcos Villa Paredes.

Sus cualidades personales como el compromiso en el desarrollo de sus funciones; su permanente de espíritu de colaboración; y, responsabilidad fueron algunos de los aspectos que incidieron en la decisión.

Frente a esta determinación, Marcos Villa se mostró contento y sorprendido, porque esta es la segunda vez que recibe un premio de este tipo. “La noticia me sorprendió, porque es un reconocimiento que destaca mi desempeño. Pero, también me alegra, ya que destaca mis actitudes y valores en el día a día, los mismos que promueve la empresa. Estoy muy contento. Nunca lo esperé, porque en el pasado ya había sido el trabajador del mes. Creo que he hecho las cosas bien, he sido responsable con mi trabajo y en otras labores. He aportado y creo que eso ha sido valorado para la entrega de este reconocimiento”, dijo.

Oriundo de la comuna de Quillón, en la Región de Ñuble, está casado con Rita Gatica, con quien tiene dos hijos: Francisco (15) y Saray (17) esta última, próximamente retornará a Chile desde

Estados Unidos, gracias a una beca, otorgada por el Rotary Club de Talca, para estudiar en ese país y aprender inglés. Por eso, admitió que este reconocimiento y el inminente arribo de su hija, constituyen dos muy buenas noticias.

Luego de una década en la empresa, Marco Villa, destacó como cualidades de la Compañía, las excelentes relaciones interpersonales y el buen clima laboral. “Una de las cualidades de la empresa es el buen trato. Hay un respeto entre todos. El respeto es una pieza fundamental en el buen clima laboral que existe en Coexca S.A. En la empresa todos somos importantes”, aseguró.

Junto con ello, también destacó que la existencia de oportunidades de desarrollo para todos en la empresa es un hecho singular. “La experiencia de los diez años en la empresa ha sido muy buena, en lo personal y laboral. Siempre he sentido apoyo. Me siento feliz de trabajar acá. Coexca S.A. es un espacio de crecimiento y da oportunidades para aprender siempre”, afirmó.

Respecto de sus proyectos inmediatos, indicó que espera terminar de pagar su casa y educar a sus hijos. Mientras, manifestó su deseo de seguir aportando con entusiasmo y alegría al crecimiento de Coexca S.A.



CAPACITACIÓN EN PROTOCOLO TMERT

En el marco de la actualización del protocolo de vigilancia de trabajadores expuestos a factores de riesgo de trastornos musculoesqueléticos (TMERT), publicada en el Diario Oficial en abril de este año, Coexca S.A. realizó una jornada de capacitación en su planta principal de procesos.

La actividad, que contó con la participación de expertos en prevención de riesgos de Coexca S.A., TAK S.A., Balanceados Coexca SpA, Agrícola Coexca S.A. y otras firmas de la zona, tuvo como objetivo dar a conocer a los trabajadores los nuevos lineamientos establecidos en el protocolo, así como las medidas de prevención y control que se implementarán para proteger la salud.

La actualización del protocolo de vigilancia de TMERT busca establecer un sistema integral de monitoreo y seguimiento que permita identificar, prevenir y controlar los factores de riesgo ambientales y laborales asociados a las enfermedades musculoesqueléticas.



En la principal planta de procesos de Coexca S.A. se llevó a cabo la capacitación sobre actualización del protocolo de vigilancia de trabajadores expuestos a factores de riesgo de trastornos musculoesqueléticos.



NACIMIENTOS

Aurora Henríquez Cancino

Fecha de nacimiento: 12 de junio de 2024
Sus padres: Francisco Henríquez Muñoz y María Cancino Cancino



NUEVOS INGRESOS

NOMBRE	ÁREA	
Víctor Colina Venegas	Agrícola Coexca S.A.	Granja Porkland
Leonardo Castillo Lagos	Agrícola Coexca S.A.	Granja Porkland
Alan Palma Arriagada	Balanceados Coexca Spa	Planta de Alimentos
Raúl Barrera Barrera	Balanceados Coexca Spa	Planta de Alimentos
Benjamin Benavides Salazar	TAK S.A	Área de Producción

En la Plaza de Armas de Talca se llevó a cabo el lanzamiento oficial de la Fiesta Costumbrista del Chancho, que organiza Campo Noble de Coexca S.A. y la Municipalidad de Talca. El anuncio se realizó en un acto que contó con la participación de autoridades y vecinos.

COEXCA S.A. ORGANIZA UNA NUEVA VERSIÓN DE LA FIESTA COSTUMBRISTA DEL CHANCHO, EL EVENTO DE INVIERNO MÁS GRANDE DE CHILE

En conjunto con la Ilustre Municipalidad de Talca, la cita se desarrollará los días 3 y 4 de agosto, en la Plaza de Armas de la capital de la Región del Maule. Participarán más de 20 chefs provenientes de Chile y el extranjero, quienes elaborarán recetas en base a la carne de cerdo de Campo Noble.

Los días 3 y 4 de agosto, en la Plaza de Armas de Talca, se llevará a cabo una nueva versión de la Fiesta Costumbrista del Chancho, organizada por Coexca S.A., con su marca Campo Noble, y la Ilustre Municipalidad de Talca.

Se trata de la fiesta costumbrista más grande del invierno que se realiza en el país hace ya 16 años y que promete cautivar a los miles de asistentes con una combinación única de tradición, gastronomía y entretenimiento, emplazado en el corazón de Talca.

Esta cita evoca uno de los ritos tradicionales del campo de la zona central de Chile, cuando la familia y los amigos se reunían para preparar los diversos productos derivados de la carne de cerdo, en un ambiente de alegría y cordialidad y así pasar los fríos meses de invierno.

En la próxima versión de la Fiesta Costumbrista del Chancho se contempla la participación de 20 destacados chefs nacionales, quienes serán apoyados por más de 200 estudiantes de la carrera de Gastronomía de Inacap, a los que se suman

alumnos del Liceo Técnico "Amelia Courbis". Junto con ello, la presencia de 20 viñas, asociadas a la Ruta del Vino del Valle del Maule. También, habrá 24 stand de cervecerías, 25 restaurantes, además de la Competencia de la Asociación Chilena de Asadores (ACA), con la intervención de 20 equipos, nacionales y extranjeros. Junto con ello, retornarán este año las clases magistrales de cocina, abierta a todo público, a cargo de Inacap.

Asimismo, habrá espectáculos en vivo y actividades para toda la familia, una experiencia inolvidable que celebra la cultura de Chile, el espíritu festivo de la temporada invernal y la versatilidad del chancho como ingrediente tradicional.

¡TODOS INVITADOS!

El Gerente General de Coexca S.A., Guillermo García, extendió una invitación para que las familias participen de esta fiesta costumbrista más grande de invierno en Chile. "Quiero dejar a todos invitados para los días sábado 3 y domingo 4 de agosto, para que concurren a la Plaza

de Armas de nuestra ciudad, para disfrutar de una nueva versión de la Fiesta Costumbrista del Chancho, fiesta que ha trascendido más allá de los límites de Talca, es una fiesta donde vienen habitantes de las cuatro provincias y de diferentes regiones del país. Así que todos invitados, no va a faltar carne, ya que tendremos más de 40 toneladas, distribuidos en los diferentes stands de los chefs", afirmó.

MUY CONTENTOS

Por su parte, el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, manifestó su satisfacción por el desarrollo de una nueva versión de esta tradicional cita costumbrista. "Estamos muy contentos de realizar una nueva versión de la Fiesta Costumbrista del Chancho, la que se ha ido consolidando en el tiempo. Tendremos diferentes artesanos, emprendedores, Food Truck (...), todo lo anterior acompañado de mucho folclor y de actividades culturales de nuestra Región del Maule. Así que muy contento de realizar una nueva versión de

la Fiesta Costumbrista del Chancho, la fiesta de invierno más grande del centro sur de Chile y que nos ha llenado de orgullo y de alegría durante tantos años", expresó.

UNA GRAN EXPERIENCIA

En tanto, la directora de la carrera del área de Gastronomía de Inacap Talca, Roxana Ponce, manifestó que los alumnos del establecimiento siempre han estado muy motivados a participar en la Fiesta Costumbrista del Chancho. "Para este año, contaremos con más de 200 alumnos quienes ya están convocados y esperando que llegue pronto este 3 y 4 de agosto, para integrar las brigadas de lo chef nacionales, como internacionales que participarán este año. Sin duda para ellos, ésta es una gran experiencia".

La Fiesta Costumbrista del Chancho será inaugurada por Coexca S.A. y la Municipalidad de Talca, el sábado 3 de agosto, a las 12:00 horas, en la Plaza de Armas de la capital de la Región del Maule.

Daniel Vélez López, Área de Valor Agregado:

“TAK S.A. ES UN ESPACIO DE DESARROLLO Y DE CRECIMIENTO, UN LUGAR GRATO PARA TRABAJAR”



Daniel Vélez López, colaborador del Área de Valor Agregado de la subsidiaria TAK S.A. obtuvo el Premio Alma de este mes, un reconocimiento que la Compañía otorga a quienes destacan por su desempeño y encarnan los valores corporativos.

Vélez López, quien se unió a la empresa en septiembre de 2022, expresó su sorpresa y orgullo por esta distinción, y le hace sentir que su trabajo es valorado y que está en sintonía con los principios de la empresa.

Proveniente de Cali, Colombia, Daniel Vélez llegó a Chile en 2018 en busca de mejores oportunidades laborales. Actualmente, reside en Talca, tiene 27 años.

Sobre el premio, afirmó sentirse orgulloso y

muy contento. “Saber que me habían otorgado este reconocimiento me tomó por sorpresa. Me genera orgullo. Me hace sentir bien, significa que estoy haciendo las cosas bien, que mi trabajo es visible. Y valorado. Este premio es especial, me hace sentir que soy una buena persona, que representa los valores de la Compañía”, aseguró.

Destacó su experiencia trabajando en TAK S.A., especialmente, por su buen clima laboral. “En TAK S.A. hay un buen clima laboral, hay buenas personas trabajando aquí. TAK S.A. es un espacio de desarrollo y de crecimiento, un lugar grato para trabajar, estable, un lugar donde nadie es invisible y donde todos pueden aportar al mismo tiempo”, manifestó.

Daniel Vélez enfatizó la disposición de sus

colegas para enseñar y colaborar, así como las oportunidades de capacitación disponibles. “Si quieres aprender algo, siempre encontrarás ayuda”, puntualizó.

Según indicó, a futuro, se proyecta trabajando por muchos años más en la empresa y disfrutando de su vida en Chile. “Me proyecto trabajar en TAK S.A. por un largo tiempo. Vivir en Chile ha sido una linda experiencia, me ha ido bien, ha sido grata mi estadía en el país”, sentenció.

Finalmente, expresó que recibir el Premio Alma lo motiva a seguir contribuyendo al desarrollo de la empresa. “Ver que uno obtiene este reconocimiento, impulsa más seguir contribuyendo al crecimiento de TAK S.A.”, concluyó.



CUMPLEAÑOS | JULIO 2024



DÍA	NOMBRE	EMPRESA	DÍA	NOMBRE	EMPRESA
02	Luis Aliaga Avendaño	Planta Procesos Coexca S.A. Informática	17	Matías Carrasco Rivera	Agrícola Coexca S.A Las Astas
02	Iván González Aravena	Planta Procesos Coexca S.A. Desposte	17	Paulo Moya Espinoza	Planta Procesos Coexca S.A. Desposte
02	Luis González Ruíz	Planta Procesos Coexca S.A. Desposte	18	María Fuentes Muñoz	Planta Procesos Coexca S.A. Packing
02	Milco Santander Gutiérrez	Planta Procesos Coexca S.A. Desposte	18	Paola Hermosilla Lagos	Planta Procesos Coexca S.A. Valor Agregado
02	David Fernandoy Díaz	Planta Procesos Coexca S.A. Valor Agregado	18	Carlos Cabrerías Acevedo	Contabilidad Coexca S.A.
02	Felipe Rebolledo Muñoz	Planta Procesos Coexca S.A. TRV	18	Elie Anexile	Agrícola Coexca S.A Las Astas
03	Rolando Contreras Valdés	Gerencia Comercial	19	Nelkary Barrios Morillo	Planta Procesos Coexca S.A. Faena
03	Cristian Alfaro González	Planta Procesos Coexca S.A. Packing	20	Camila Oyarce Lazo	DEPAL - Coexca S.A
03	Eduardo Toro Valdés	Planta Procesos Coexca S.A. Congelado	20	Yorfran González Daboin	Planta Procesos Coexca S.A. Despacho Nacional
04	Paolo Urrutia Herrera	Planta Procesos Coexca S.A. Informática	20	Rodrigo Solís González	Balanceados Coexca SpA
04	José Navarrete Tapia	Agrícola Coexca S.A Las Astas	21	Marcela Alarcón Fuentes	Tesorería Coexca S.A
05	Franisca De La Rivera Belmar	Agrícola Coexca S.A Porkland	21	Luis Chávez Molina	Planta Procesos Coexca S.A. Packing
05	Jaime Durán Yáñez	Planta Procesos Coexca S.A. Desposte	21	Adolfo Fuenzalida Véliz	Planta Procesos Coexca S.A. Faena
06	Paolo Henríquez Rodríguez	Agrícola Coexca S.A Porkland	21	Diego Rojas Gaete	Planta Procesos Coexca S.A. Lavado Camiones
06	Marisol Moreno Reveco	Agrícola Coexca S.A Santa Francisca	22	Matías Cáceres Carreño	Planta Procesos Coexca S.A. Faena
06	Nicolás Gaete Cancino	Agrícola Coexca S.A San Agustín	22	Ismael Contreras Quezada	Planta Procesos Coexca S.A. Packing
07	Cecilia Guzmán Rivas	Comercio Exterior Coexca S.A.	22	Lorenzo Herrera Varona	Planta Procesos Coexca S.A. Despacho Nacional
07	Eduardo Poblete Flores	Planta Procesos Coexca S.A. Desposte	22	Eugenio Zúñiga Aguilar	Planta Procesos Coexca S.A. Faena
07	Bruno Rodríguez García	Planta Procesos Coexca S.A. Despacho Nacional	22	Marcelo Sepúlveda Sepúlveda	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja San Pedro
07	Javiera Cáceres Cáceres	Gerencia Asuntos Corporativos	23	Juan Andrades Sepúlveda	Planta Procesos Coexca S.A. Faena
08	Diego Romero Vergara	Planta Procesos Coexca S.A. SADEMA	23	Manuel Gómez Valenzuela	Agrícola Coexca S.A San Agustín
08	Manuel Sánchez Villalobos	Agrícola Coexca S.A Santa Francisca	24	Evangelina Mendoza Alcalá	Planta Procesos Coexca S.A. Faena
09	Jhoselin Lattuf Laya	Planta Procesos Coexca S.A. Congelado	26	Patricio Opazo Quezada	Planta Procesos Coexca S.A. Packing
10	Luis Vergara González	Planta Procesos Coexca S.A. Mantención	26	Cristian Rojas Díaz	Planta Procesos Coexca S.A. Desposte
11	José González Castro	Planta Procesos Coexca S.A. Desposte	27	Rossana Espina Espina	Planta Procesos Coexca S.A. Informática
11	Juan Balvoa Mariangel	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja San Pedro	27	Felipe Becerra Correa	Planta Procesos Coexca S.A. Valor Agregado
12	Sebastián Valenzuela González	Planta Procesos Coexca S.A. Desposte	27	Jaime Moreno González	Agrícola Coexca S.A Santa Francisca
13	Manuel Castro González	Planta Procesos Coexca S.A. Desposte	28	Yenilet Gutiérrez Carmona	TAK S.A.
13	Henry Pacheco Olivero	Planta Procesos Coexca S.A. Faena	28	Manuel Veas Navarro	Agrícola Coexca S.A Porkland
13	Gustavo Bustos Cea	Agrícola Coexca S.A Las Astas	28	Raúl Cancino Fuentes	Planta Procesos Coexca S.A. Desposte
14	Víctor Figueroa Pedreros	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja San Pedro	29	Juan González Ramírez	Planta Procesos Coexca S.A. Faena
15	Bárbara Moraga Muñoz	TAK S.A.	30	José Zeballos Cabezas	Planta Procesos Coexca S.A. Despacho Nacional
15	Manuel Méndez Flores	Planta Procesos Coexca S.A. Packing	30	Carlos Moreno González	Agrícola Coexca S.A Santa Francisca
16	Miriam Ferrada Goudeau	Agrícola Coexca S.A San Agustín	30	César Contreras Henríquez	Balanceados Coexca SpA
16	Víctor Colina Venegas	Agrícola Coexca S.A Porkland	30	María Sánchez González	Agrícola y Ganadera Mayoral SpA Granja San Pedro
16	Daniel Cofre Osses	Planta Procesos Coexca S.A. Packing	31	Juan Flores Almendras	Agrícola Coexca S.A Las Astas
16	Marcos García Guararicoto	Planta Procesos Coexca S.A. Packing	31	Johan Grisales	Agrícola Coexca S.A San Agustín
16	Alex Constanzo Quintana	Planta Procesos Coexca S.A. Packing	31	Velouse Louis	Planta Procesos Coexca S.A. Faena



Fiesta costumbrista del Chanchito

TALCA 3 Y 4 DE AGOSTO

NO TE PIERDAS LA FIESTA DE INVIERNO MÁS GRANDE DE CHILE

3-4 AGOSTO • PLAZA DE TALCA



Talca
Illustre Municipalidad



Talca
Corporación de Cultura
Illustre Municipalidad

CAMPO NOBLE
EL ORIGEN DEL BUEN CERDO